

María José Gutiérrez Correa
Directora ejecutiva Grupo Enovus

LE ;

Su video oficial (disponible en You Tube) ofende las creencias de gran parte de la población chilena. Se burla de Jesucristo -su corona de espinas y sus llagas-, y exhibe imágenes de las sagradas escrituras siendo quemadas.

El respeto a la libertad religiosa supone -por sobre todo- que las creencias no sean agredidas antes que exigir que las agresiones sean toleradas.

Exhorto a las autoridades correspondientes a preguntarse -y a actuar en consecuencia- si una expresión musical como esta es digna de representar a nuestro país, a nuestra bandera y a la mayoría de los chilenos que se esfuerzan por vivir de acuerdo a sus propias convicciones sin que sean ridiculizadas o denostadas.

M. Elena Pimstein
Directora
Centro UC Derecho y Religión

CANCIÓN CHILENA DEL FESTIVAL DE VIÑA

SEÑOR DIRECTOR:

La canción "Infermodaga" del autor Dani Ride ha sido elegida para representar a nuestro país en la competencia internacional del Festival de Viña del Mar.